
第５回腹赤小学校運営協議会の報告 
 

１ 期日 令和５年３月９日（木） １４：００～１５：３０ 

 

２ 場所 長洲町立腹赤小学校 メディアルーム 

 

３ 参加者 

長洲町教育委員会 ：松永 光親（教育審議委員） 

学校運営協議会委員：上野 峰廣（平原区長） 

福本 幸治（清源寺区長） 

田上 蘭子（元町地域婦人会長） 

中尾 清志（町人権擁護委員） 

村上 太一（長洲こともの海保育園長） 

田上 耕一郎（ひまわりの里相談支援専門員） 

德永 伸介（消防士ながす減災応急手当救命会） 

西尾 憲明（ＰＴＡ会長） 

堀本 美由紀（地域学校支援コーディネーター） 

左村 良一（腹赤小学校長） 

村田 裕紀（腹赤小学校教頭） 

欠席： 西山 利史（元ＰＴＡ会長） 

川島 武（課長補佐） 

４ 内容 

（１）授業参観 

  ・全学年の授業参観をしていただいた。６年生の卒業式の練習の様子等も参観してい 

ただいた。 

 

（２）協議 「令和４年度 学校評価アンケート」について 

  ・「令和４年度 学校評価アンケート」の結果について、教頭から説明をした。職員

アンケート、保護者アンケートについて９月実施と２月実施の結果を比較しながら

行った。各項目における学校の取組をプレゼンテーションで説明した。 

  ・委員の皆様に以下のような意見をいただいた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ・委員の方に「評価用紙」に記入していただいた。学校の取組への評価（４段階）と 

コメントをお願いした。【「評価用紙」の集計は別紙】 

  ・次年度の運営協議会委員について意見をいただいた。上野会長と福本副会長の来年 

度の再任の了解を得た。 

○学校の説明に中で、児童の朝の挨拶の声が小さいということが気になった。 

○地域へのお礼の年賀状の取組はとてもよいと思った。 

○小学校の不登校対策の取組がよく分かった。 

○体力向上の取組の数値が上期より伸びている。ランニングの取組の習慣化や外

遊びの仕組みを、前向きに工夫することを続けてもらいたい。 

○「早寝、早起き、朝ご飯」の職員の評価が高まっている。「早寝、早起き、朝

ご飯」は、家庭でもっと取り組んでもらいたいことと思う。 

○児童の朝の挨拶の声が小さいこと（帰りの挨拶の声が大きいことに対して）も、 

早寝、早起きの改善に関連していると思う。 

 
 

 


